



La abogacía, una práctica que también se da en solitario

El sector de la abogacía es en la actualidad uno de los mercados más duros y exigentes, por lo que darse a conocer y abrirse un hueco en él puede resultar una tarea muy difícil, especialmente para aquellos letrados que quieren iniciar la práctica en solitario.

Si bien es cierto que una de las principales ventajas que tiene la profesión en solitario es **la independencia a la hora de trabajar**, no teniendo que estar atado a una firma legal, la realidad es que toda la responsabilidad de las acciones profesionales recae únicamente en el abogado por lo que la presión que tienen estos letrados es mucho más mayor.

El magazine internacional referente para los abogados de todo el mundo, [The Impact Lawyers](#), menciona algunos consejos para los letrados que se están iniciando o pretenden iniciarse en solitario en el sector. Sin embargo, la competencia que existe en la abogacía es muy alta, por ello, pese a que algunos letrados que desean iniciar su propio proyecto puede que cuenten con experiencia previa en el sector, deben estar preparados para **gestionar su carrera profesional como una empresa**.

Se ha de tener en cuenta todos los factores importantes en este proceso, como la captación y fidelización de clientes, la gestión del tiempo, conocer sus puntos fuerte ...